
　一　般　質　問

6【 安 井 一 義 議員】

(1) 農業政策について

(2) 道路の維持管理について

(3) 地域コミュニケーションについて

7【 塩 原 未 知 子 議員】

(1) 若者がよろこんで参加したくなる「おばなざわ四大まつり」再構築を

(2) 歴史と文化の継承を本町まちづくりビジョンの要にしてはどうか

(3) 「食と農」を要にした令和の新観光ビジョン策定について

(4) これからの山の保全と地域の仕事起こしについて

(5) 尾花沢の豊かな水資源の利活用について

8【 菅 野 修 一 議員】

(1)

(2) 準用河川の管理改修等について

(3) 御所山登山道について

(4) 徳良湖周辺施設テニスコートのリニューアルについて

9【 奥 山 格 議員】

(1) 消滅可能性都市のレポートから

(2) 芭蕉清風資料館について

(3) 農産加工センターについて

(4) 有害鳥獣対策について

(5) 花笠踊りフォトコンテストについて

「日本一の夏すいか作り」で新規就農者を呼び込もう

　≪　令和元年9月13日（金）　≫

令和元年９月定例会


